

Decanter destaca a Viña Leyda como la bodega costera más premiada de Chile

La revista británica especializada en vinos, Decanter, destacó en su edición de ayer a Viña Leyda –perteneciente a las familias Fernández Riesco y Lloma Tagle- como la bodega costera más premiada de Chile.

“Allá por 1998, cuando Viña Leyda comenzó a plantar sus primeros viñedos, pocos en el mundo del vino sospechaban que el Valle de Leyda tenía el potencial para producir vinos de alta gama para climas fríos. Sin embargo, esta floreciente zona de la región de Valparaíso de Chile estaba a punto de hacerse un nombre en el escenario mundial. Hoy, un cuarto de siglo después, el Valle de Leyda es reconocido por sus vinos de clima frío. Mientras tanto, la viña pionera Viña Leyda se ha ganado la reputación de ser una de las principales productoras de Pinot Noir en Chile”, destacó Decanter en un extenso reportaje.



Viviana Navarrete, enóloga jefe de Viña Leyda.